



18 de febrero de 2021

A padres, madres y o encargados

Reapertura del Colegio

Rogamos a Dios que dirija nuestras acciones, nuestros pasos y nos inquiete para caminar según su voluntad.

La Comisión Educativa de los Colegios Vicentinos de Puerto Rico es un cuerpo formado por las Hijas de la Caridad de San Vicente de Paúl, directores escolares y coordinadores de pastoral. Este grupo se encarga de los aspectos de funcionamiento de los colegios vicentinos.

El pasado 5 de febrero de 2021 la comisión se reunió para dialogar sobre varios asuntos, dentro de ellos la reapertura de las escuelas vicentinas luego de que sea autorizada la reapertura de las escuelas. En base a esa reunión, se generó un comunicado donde la comisión expone la decisión sobre la reapertura de las escuelas vicentinas. Le compartimos el comunicado para su conocimiento. (Ver documento adjunto)

Laura Olivo Santos Directora Escolar

"Solidarios y alegres en el servicio"

## COLEGIOS VICENTINOS DE PUERTO RICO

16 de febrero de 2021

A las Comunidades Escolares Vicentinas de Puerto Rico

## **DECISIÓN SOBRE REAPERTURA DE LAS ESCUELAS**

## Estimados padres:

¡Que el Dios que da firmeza a nuestra fe, que alienta nuestra esperanza y vivifica nuestra caridad, esté con ustedes y sus familias!

La Comisión Educativa de los Colegios Vicentinos de Puerto Rico está compuesta por los directivos y algunos coordinadores de pastoral de las escuelas vicentinas de la Isla. Nos reunimos para compartir las realidades de cada centro y discernir juntos los proyectos que queremos trabajar en nuestras escuelas, con el fin de fortalecer vínculos, caminar juntos en esta noble tarea de la educación y reanimar el espíritu vicentino entre los miembros de nuestras comunidades.

De frente a la situación actual que todos conocemos, la Comisión se reunió para tomar una decisión común referente a la próxima reapertura de las escuelas, según la más reciente enmienda a la Orden Ejecutiva. En un diálogo sereno, objetivo, y antecedido de oración comunitaria, vimos conveniente terminar este año escolar de forma virtual.

La reapertura total o parcial de nuestras escuelas vicentinas exige gastos para los que no estamos preparados en estos momentos. Requiere, en algunos casos, una nueva organización de la rutina escolar. Asimismo, exige cuidados especiales en distintas áreas que queremos trabajar de manera responsable. Aunque nuestros centros han ido visualizando y planificando el regreso a clases para el momento en que eso sea posible, insistimos en que no sería acertada una reapertura abrupta a mediados del segundo semestre escolar.

El periodo de marzo a mayo es relativamente corto, vemos que un cambio de esta índole, cuando ya casi está acabando el año, no sería favorable para alumnos y para profesores. En este sentido, no han sido pocos los aspectos considerados a nivel académico y emocional, puesto que sería un acontecimiento que implica otro proceso de adaptación, encima del que todavía estamos asimilando.

Estamos conscientes, también, de que nuestros niños y jóvenes necesitan reintegrarse, compartir y socializar. Sabemos que ningún medio, por eficaz que sea, podrá sustituir la educación presencial; que hay destrezas que se deben trabajar a modo personal y no a través de una pantalla, eso sin olvidar la necesidad del calor humano y de todos los demás puntos que para nosotros son importantes, incluido el plano espiritual. Sabemos que a muchos de ustedes ayudaría el poder tener a sus hijos en la escuela por cuestiones de trabajo. No obstante,

Decisión sobre reapertura de las escuelas Página 2 16 de febrero de 2021

ni siquiera es una opción para nosotros en este momento, tener una reapertura para los que presentan menor riesgo. El panorama epidemiológico actual, así como el por ciento de positividad, además de cambiante, sigue siendo inseguro para las clases presenciales y nosotros optamos por ser responsables y cautelosos por el bien de nuestros estudiantes y de nuestro personal.

Lamentamos los inconvenientes que esto les pueda causar, sobre todo, a quienes estaban dispuestos a enviar a sus hijos una vez se anunciara el regreso a clases presenciales.

Cabe señalar que no especificamos en esta carta ningún detalle acerca de lo que sucederá en el próximo año escolar 2021-2022. Eso es tema que estamos trabajando y por el que nos seguimos manteniendo atentos a los acontecimientos y, especialmente, a la voz de Dios que sabemos va dirigiendo la obra que ha puesto en nuestras manos.

Agradecemos su comprensión ante esta determinación y los animamos a continuar caminando con fe y esperanza en este momento que nos ha tocado vivir, y del que estamos seguros, Dios sacará un bien mayor para cuantos confiamos en su bondad y providencia.

Les acompañe, ahora y siempre, la protección y el auxilio de nuestra Madre, la siempre Virgen María.

Cordialmente,

Ollell Camacho H.C.
Sor Claribel Camacho, H.C.

Consejera Provincial

Comisión Educativa Vicentina P.R.

Sor María Dolores Vicéns, H.C.

Coordinadora

Comisión Educativa Vicentina P.R.